
ACTA DE CONSULTA CIUDADANA SOBRE SEGURIDAD CIUDANA

En el auditorio del estadio Iván Elias se reunió el CODISEC de conformidad a la 
Convocatoria del 28 de junio del 2016 para realizar una Consulta Ciudadana, evaluación 
de las estrategias, políticas y sugerencias sobre el índice de inseguridad que se registra en el 
Distrito, asi como la Rendición de Cuentas de la Comisaria de Villa el Salvador contando 
con la asistencia de representantes de las JJVV, PNP, funcionarios de la Municipalidad, 
Regidores, y público en general en un numero de 157 asistentes.

Siendo las a las 12.42 horas el Presidente del CODISEC da inicio al debate de la Consulta 
Ciudadana

En la indicada Consulta participaron los contribuyentes:

Grover Bazan Arias Secretario General del Grupo residencial 20-B 2do Sector, solicita mas 
seguridad, por haber sido su territorio victima de asesinatos, que se debe actuar en conjunto 
Ministerio Publico PNP vecinos y Serenazgo.

Alejos Rafael Díaz Dirigente del Grupo residencial 21 A 2do Sector indica que su sector 
no tiene ningún apoyo, falta de comunicación con serenazgo, pregunta que se esta haciendo 
con el mercado negro de armas ya que tienen facilidad de acceso delincuentes fumones y 
drogadictos

Edith Valdivia Pasquel Dirigente del primer Sector Grupo 20 solicita mas personal policial 
especialmente alrededor del Mercado 24 de Junio donde los moto taxis bloquean el acceso 
peatonal y el tránsito vehicular asimismo solicita las cámaras de vigilancia que debe tener 
el primer Sector que ya fueron aprobadas en presupuestos participativo..

Dirigente del Sector 6 Grupo 9 También reclama que la delincuencia utiliza los moto taxis 
por su Grupo y que se requiere rompe muelles en las avenidas tres de octubre y bolívar 
ambas en la intersección con la Av. Pastor Sevilla por los numerosos accidentes de tránsito 
y exhorta a los vecinos también a pagar sus impuestos toda vez que la municipalidad no 
cuenta con los recursos para el mantenimiento de serenago

Dirigente de 1 sector Grupo 19 dice que la seguridad Ciudadana es tarea de todos solicita el 
apoyo a las Oficinas de Participación ciudadana de la PNP para combatir la delincuencia y 
prevenir las malas juntas de los muchachos

Juan López Dirigente del sector dos Grupo Cinco indico que los padres deben asumir su 
resnonsahilidad como cabeza de familia v solicita míe se haea un cronoerama de



El Presidente solicita al Comisario realizar su exposición de Redición de cuentas de 
conformidad a lo expresado por los vecinos

El Comisario de Villa El Salvador en resumen expone que la capacidad operativa de la 
Policía que se encuentra mermada por la falta de efectivos policiales, mal que aqueja a 
nivel nacional pero que en Villa El salvador la inseguridad Ciudadana se viene 
combatiendo con el apoyo de las Juntas Vecinales y del Serenazgo. que existen unidades 
especializadas como escuadrón de Emergencia y escuadrón Verde, Dinincri que apoyan a la 
seguridad ciudadana.

Concluida la disertación se produjo el debate culminando con las palabras del Presidente 
del CODISEC que acordaron los siguiente:

Mejora de la infraestructura del Distrito para dar una mejor calidad de vida al vecino,

Apoyar a las Juntas Vecinales en su formación y capacitación

Los vecinos se comprometen a ponerse al día en sus arbitrios para mejorar el ingreso a la

Que el problema de inseguridad Ciudadana se tiene que afrontar con la participación de 
todos, cada uno de los presentes, dentro del rol que le compete en su institución u 
organización orientado a lograr la seguridad Ciudadana.

Siendo las 12.31 horas del día de la fecha el Presidente del CODISEC da por concluida la 
presente consulta Ciudadana y Exposición o rendición de cuentas del Comisario de Villa 
El Salvador con la asistencia de representantes de las JJVV, PNP, funcionarios de la 
Municipalidad, Regidores, y público en general conforme a la presente acta de Reunión del 
r'ODTSF.C de la fecha v sn lista de asistentes

incluyendo la red vial de entrada al distrito.

Impulsar el proyecto de 100 cámaras de Vigilancia para el Distrito

Solicitar al Ministerio del Interior mayor cantidad de efectivos policiales

caja municipal y poder pagar el incremento para el servicio de Serenazgo

/


